

TCL – No we can't

4 novembre. La nuit est tombée dans le comté de la Sarah (Western Gaule). Les électeurs du plateau occidental qui viennent de voter se sont rassemblés dans le stade, sous la grande statue de Sarah Bernhardt - qui donna ici un récital fabuleux en 1904 pour la première édition des Nuits de Fourvière, bien avant la construction de l'amphithéâtre gallo-romain.

Tous attendent avec impatience les résultats définitifs de l'élection présidentielle. Yes we can ! Yes we can ! Yes we can ! Scandent plusieurs milliers de voix dans les gradins, tandis que les joueurs du FAR arrivent sur les lieux en ordre dispersé.

Au programme de la soirée, le comité démocrate de l'Etat de Western Gaule (un Etat -clé pour Barack Obama), avait promis un match de gala entre le Cosmos de New York et l'équipe locale des TCL Saint Simon. Mais une grève avait bloqué l'équipe New Yorkaise en Islande et il avait fallu parer au plus rapide. C'est finalement l'équipe de l'Etat voisin, le Radical Illimited Soccer from Down Hill Side (ou FAR Croix-Rousse en dialecte local), qui jouera ce soir. Les spectateurs, à l'annonce de ce changement de dernière minute, ont été un peu déçus, mais faute de Pelé, Beckham ou Zico, ils pourront admirer Cheval, Fredihno ou Requin. Ce qui est quand même pas mal. De toute façon, ils ne comprennent pas grand-chose au foot et attendent surtout la teuf prévue dans le stade à l'issue du match. Yes we can, Yes we can !

Un peu plus tôt à la Croix-Rousse, alors que les joueurs du Far s'apprêtaient à monter dans le Minibus, Bess avait remarqué un truc bizarre qui dépassait par en dessous.

- C'est quoi ? On dirait de la patafix...

En se penchant, ils découvrirent en fait un pain de plastique de 5 kilos, qui aurait pulvérisé le véhicule au premier dos d'âne, projetant des morceaux de joueurs du Far jusqu'à Mornant, Décines et Polionnay.

- Ca va trop loin, a constaté le Prèze. Faut faire le ménage au Peigne Girafe.
- Putain, c'est juste un match amical. Ils sont fous ces mecs !
- J'appelle tout de suite la cellule antiterroriste.

Le minibus fait actuellement l'objet d'une expertise et les démineurs de la réserve du FAR sont actuellement en train de désamorcer la bombe. D'ors et déjà la tentative d'attentat a été revendiquée par un groupuscule dissident du Peigne Girafe United, le Kop des supporters du FAR, très mécontent des résultats du club en ce début de saison.

- Et vous savez ce que ça veut dire Kop, au fait ? Ca vient d'une colline qui s'appelle Kop Hill, en Afrique du Sud, pendant la guerre des Boers, vers 1899. C'est un point stratégique que les Anglais ont repris aux fermiers boers à la suite d'un combat en infériorité numérique ...Une petite troupe de soldats britanniques perdus dans l'immense savane africaine, qui...
- Ok,ok, merci Kobri. Bon, c'est juste un acte désespéré les gars, a déclaré le coach Gui el Pono pour rassurer les joueurs les plus traumatisés. On saura bientôt c'est qui qu'a fait ça. Là, on oublie et ce soir on se fait plaise, on fait circuler la balle on ferme sa bouche et on les dérrouille.

Dans le stade de la Sarah, à l'heure où les joueurs des deux équipes entrent sur le terrain, le Speaker fait monter la pression en annonçant que le FAR n'a jamais gagné contre les TCL Saint Simon. En fait le FAR n'a même jamais marqué un seul but aux TCL. Never ! And know, let's play gentlemen...

Le match démarre. La partie est équilibrée : si le Far n'a jamais gagné contre les TCL, les scores sont toujours restés serrés. Les deux équipes n'arrivent pas à se départager, des deux côtés les défenses tiennent le coup.

Mais vers la 30^{ème} minute, une attaque TCL parvient à la limite de la surface de réparation, un

ballon contré rebondit très haut et Mat, si habile à l'entraînement avec sa raclette, relançant sans problèmes tous les tirs de Cheval, Kobri ou Malik... Mat le king du cricket tend ses deux mains, de loin ses gants sont déformés comme dans un Tex Avery, et le ballon passe mollement entre les deux. 1-0 pour les TCL.

En seconde mi-temps, Bruno lancé seul dans la surface de réparation est face au gardien, tente le lob mais ça passe au-dessus. Le match reste équilibré jusqu'à la fin mais le score en restera là : le FAR s'incline 1-0.

Les habitants du comté de la Sarah qui n'ont pas vraiment suivi le match envahissent le terrain au coup de sifflet final et commencent une boum géante en attendant les résultats officiels, prévus pour 5 heures du mat. Les joueurs du Far étaient bien entendu invités à rester mais...

- We are not in the mood for chouille, I'm sorry...a déclaré le Prèze au nom de tous les joueurs. We have to check some mysterious affair about terrorism in our hill. Thank you everybody, and welcome to you Barack.

Avant de monter dans la limousine et de quitter le comté de la Sarah, le Prèze a ajouté : « Chab, one day, nous aussi wouiwouile can ».

Quatrième défaite consécutive...une quinzaine de buts encaissés et quatre de marqués...Inutile de dire que l'idée d'aller boire un coup au Broc n'est même pas évoquée par les joueurs du FAR : l'instinct de survie sans doute.